

平成31年4月5日



横浜市立富岡小学校

# 学校だより 4月号



## ご入学 ご進学 おめでとうございます

校長 浅野 修一

この時期にしては強い寒波が上空を包み、凜とした空気の流れる平成31年4月1日、富岡小学校に初出勤いたしました。満開に近づいた桜とともに校庭で元気に遊ぶ子ども達の声に迎えられました。創立146年を数え、素晴らしい伝統を築きあげている富岡小学校の校長として着任した喜びとともに、その重責を担うという責任感と張りつめた緊張感がありました。富岡小学校長としてのスタートを切ったこの気持ちを、桜の花と元気な富岡の子ども達の声とともに、いつまでも胸に刻んでおこうと思います。

4月1日付けで、菅沼 伸一校長の後任として着任いたしました、浅野 修一と申します。前任校は、同じ金沢区の小田小学校に勤務しておりました。金沢区にはご縁があり、教諭時代も含め、能見台小学校、文庫小学校、小田小学校と在籍しており、本年度富岡小学校がちょうど金沢区20年目となります。教職の大部分を金沢区で過ごし、育てていただきました。微力ではありますがこれまでの経験を活かし、富岡小学校の子ども達のために全力で職務にあたる所存です。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本日96名の1年生を迎え、全校児童552名で今年度がスタートしました。新しい学年、新しいクラスの友達や担任の先生との出会いに胸をふくらませて、子ども達が元気に登校してきました。

学校生活の中での4月は出会いの時です。人はたくさんの人と出会い、そしてかわり、支え合って生活しています。決して一人では生活できません。一人ひとりが出会いを大切にして、新しい友達との仲を深め、学び合い助け合って、豊かな人間関係を築いてくれるよう願っています。

さて、富岡小学校には「ともに みとめあい おしえあいがやこう 富岡」という学校教育目標があります。これは地域の方々のご意見も伺いながら、学校教育目標として設定したと聞いております。地域と学校が一体となって考えたこの目標を達成できるように、また5月に新しい元号「令和」になるこの年に、すべての富岡の子ども達が楽しい学校生活をおくれるよう、職員一同全力で支援してまいります。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

